



## **Karsten Hasselbusch neuer Scheibenkönig - Caroline Branding wurde Schützenkönigin**

Mit dem neu ins Programm aufgenommene Mittsommerfest als „Schützenfest für alle“ im Mühlengasthof startete der Schützenverein Landesbergen in das Schützenfest-Wochenende. Die Proklamation des neuen Königshauses 2022 und das Anbringen der Königsscheibe folgte am Sonntag beim neuen Scheibenkönig Karsten Hasselbusch. Der Feuerwehr Musikzug Landesbergen begleitete diese Zeremonie sowie das anschließende Katerfrühstück in der festlich geschmückten Scheune.

Der zweite Vorsitzende Thomas Scholz proklamierte zunächst die neuen Majestäten im Nachwuchsbereich. Kinderkönigin 2022 wurde Anna Piske, die sich mit dem Lichtpunktgewehr im 2. Stechen vor Steven Ché Splitthoff und zuvor gegen Joshua Hanske durchgesetzt hatte. Nico van Tilburg musste die Kinderkönigskette abgeben, die er von 2019 aus inne hatte, und erhielt dann als neuer Jugendkönig die nächste Königswürde. Mit dem Luftgewehr erzielte er nach viermaligem Stechen mit einer 10 den ersten Platz. Als 1. Ritter stehen ihm Birger Vogelsang und als 2. Prinzessin Svenja Piske zur Seite.

Für die Königsscheibe mussten drei Schützen nach 30 Ringen beim Schießen mit dem KK-Gewehr ins Stechen gehen. Es war dann eine 8, die dann nicht nur den Schützenkönig bedeutete sondern auch die Königsscheibe für Karsten Hasselbusch einbrachte. Als 1. Ritter steht ihm Horst Müller und als 2. Ritter Friedrich Horstmann zur Seite.

Caroline Branding erzielte im Damenbereich die höchste Ringzahl und wurde neue Schützenkönigin, mit den 28 Ringen reichte es aber nicht für die Königsscheibe, die 2022 wieder in den Herrenbereich geht. Ihr zur Seite stehen als 1. Prinzessin Miriam Demmerle sowie als 2. Prinzessin Anja Thomalla.

Neuer König der Könige wurde Wolfgang Lühring und den Schützenfestpokal sicherte sich Holger Piske mit einem Stechschuss 10.

Cord Müller

Schützenverein Landesbergen von 1950 e.V.  
1.Schriftführer



## Fotos des Königshauses 2022:



Eingerahmt von der Ehrenwache und Fahnenträger präsentierte sich das neue Königshaus beim neuen Scheibenkönig Karsten Hasselbusch (5. von links).



Die neuen Majestäten unter der Ehrenpforte für den Scheibenkönig:  
Anja Thomalla, Horst Müller, Caroline Branding, Karsten Hasselbusch, Miriam Demmerle, Friedrich Horstmann, Wolfgang Lühring, Holger Piske (von links).